

ИНФЕКЦИОННЫЕ БОЛЕЗНИ

НОВОСТИ • МНЕНИЯ • ОБУЧЕНИЕ

журнал для непрерывного
медицинского образования врачей

№ 2 (7), 2014

Главный редактор
академик РАН Н.Д. Ющук



ИЗДАТЕЛЬСКАЯ ГРУППА
«ГЭОТАР-Медиа»

леток
ого уровня¹
вирусологиче-
эффективность²
стенности³
с сопутствую

АЛЕТРА
ПРАКТИКА
ВИЧ

АЛЕТРА

фурункулез, спай
мунитета, запор, се
дит, гастрит, жаж
льное кровотечение
ержание кала, аг
ения, нарушение
рада, атриовентри
того клапана, тро
раздомнолиз, ост
ышение аппетита,
фуриное головок
лабораторных по
зой кислоты, об
ре, повышение а
и (АСТ), аланина
азы (ГГТ), лип
нтрации неоргани
ма кватинина. Д
то от 6 месяцев
в всего наблюд
оторых показате
е увеличение со
повышение акти
нейтраления. При
шек натрия. При
регистрирован
ельного некро
жсудативной
арственных
ир, нивиралин,
д, индинавир, са
рвир, боцепри
си, фенирама
милотиниб, син
тлон, тразодон,
жин и вальпро
золицин, рифам
зон, будесонид,
салафил, вали
астатин, аторва
олimus, мета
возрастные о
мчтоски знач
разол, ранти
вол, азитром
ормацию о пр
медицинских
ной информации
е представит

vie

Теннисградская
ки-Бизнес-П
8 (495) 258-42
оп, www.abbv

СОДЕРЖАНИЕ

4 ОТ РЕДАКЦИИ

5 НОВОСТИ

СИМПОЗИУМ

- 16 Исходы вирусного гепатита В в практике врача-инфекциониста. Терапия как профилактика. Мнения экспертов

МЕЖДУНАРОДНЫЙ ОПЫТ

- 26 *Сето У.К., Ванг Д.К., Фанг Д., Хуанг Ф.Ю., Лай Ч.Л., Йен М.Ф.*
Снижение уровня поверхностного антигена гепатита В и его сероклиренс в группе пациентов с хроническим гепатитом В, получавших лечение аналогами нуклеозидов в течение 10 лет
- 37 *Лай Ч.Л., Йен М.Ф.*
Профилактический эффект противовирусной терапии гепатоцеллюлярной карциномы, развившейся на фоне поражения вирусом гепатита В
- 49 *Шмидт У.Н., Нельсон Д.Р., Павлотский Дж.М., Шерман К.Е., Томас Д.Л., Чунг Р.Т.*
Противовирусные препараты прямого действия и путь к независимости от интерферона

НАУЧНЫЕ ОБЗОРЫ

- 60 *Знойко О.О.*
Трудный пациент с гепатитом С: что изменится с приходом безинтерфероновой терапии?
- 67 *Шиффман М.Л., Бенхамоу Й.*
Пациенты с вирусным гепатитом С и фиброзом печени в стадиях F1 и F2: начинать терапию сейчас или лучше отложить лечение?
- 76 *Латышева И.Б., Улюкин И.М., Воронин Е.Е.*
Ингибиторы протеазы в схемах медикаментозной профилактики передачи ВИЧ-инфекции от матери к ребенку
- 80 *Максимов С.Л., Ибикунле А.А., Кравченко А.В., Зимица В.Н.*
Выявление LAM-антигена в моче – быстрый метод диагностики туберкулеза у больных ВИЧ-инфекцией

ОРИГИНАЛЬНЫЕ СТАТЬИ

- 84 *Ющук Н.Д., Знойко О.О., Сафиуллина Н.Х., Иванников Е.В., Аристамбекова М.С.*
Эластометрия в комплексной оценке фиброза печени у ВИЧ-инфицированных пациентов и больных с сочетанной инфекцией ВИЧ/ВГС
- 89 *Рудакова А.В., Мешков Д.О., Серебряков Е.М.*
Фармакоэкономические аспекты терапии вируса иммунодефицита с использованием фиксированной комбинации высокоактивной антиретровирусной терапии (эмтрицитабин/рилпивирин/тенофовир)

98 КЛИНИЧЕСКИЕ ЗАДАЧИ

CONTENT

4 EDITORIAL

5 NEWS

SYMPOSIUM

- 16 Outcomes of hepatitis B virus in infectious disease physician practice. Treatment as prevention. Expert's opinions

INTERNATIONAL PRACTICE

- 26 *Seto W.K., Wong D.K., Fung J., Huang F.Y., Lai C.L., Yuen M.F.*
Reduction of hepatitis B surface antigen levels and hepatitis B surface antigen seroclearance in chronic hepatitis B patients receiving 10 years of nucleoside analogue therapy
- 37 *Lai C.L., Yuen M.F.*
Prevention of hepatitis B virus-related hepatocellular carcinoma with antiviral therapy

- 49 *Schmidt W.N., Nelson D.R., Pawlotsky J.M., Sherman K.E., Thomas D.L., Chung R.T.*
Direct-acting antiviral agents and the path to interferon independence

SCIENTIFIC REVIEWS

- 60 *Znoyko O.O.*
Hard-to-treat patient with hepatitis C – what will change with interferon-free therapy?
- 67 *Shiffman M.L., Benhamou Y.*
Patients with HCV and F1 and F2 fibrosis stage: treat now or wait?
- 76 *Latysheva I.B., Ulyukin I.M., Voronin E.E.*
Protease inhibitors for prophylaxis mother-to-child HIV transmission

- 80 *Maksimov S.L., Ibikounle A.A., Kravchenko A.V., Zimina V.N.*
Detection of LAM-antigen in urine as a rapid method of diagnostics of tuberculosis in HIV-infected patients

ORIGINAL ARTICLES

- 84 *Yushchuk N.D., Znoyko O.O., Safullina N.Kh., Ivannikov E.V., Aristambekova M.S.*
Elastometry in complex assessment of hepatic fibrosis in patients with HIV and HIV/VHC coinfecting patients
- 89 *Rudakova A.V., Meshkov D.O., Serebryakov E.M.*
Pharmacoeconomic aspects of HIV therapy with the use of highly active anti-retroviral therapy fixed dose combination (emtricitabine/ rilpivirine/ tenofovir)

98 CLINICAL CASES